

# Colección de vídeos en el Año Paulino

La web del Opus Dei ha dedicado en este año Paulino una serie de vídeos sobre el Apóstol de las Gentes. Las cartas de san Pablo, su apostolado, su empeño por unir fe y razón, o su trato íntimo con Jesucristo son algunos de los temas.

13/07/2009

**TEXTOS**

## **Benedicto XVI: catequesis sobre san Pablo**

### **VÍDEOS**

#### **28 junio: Introducción al Año Paulino (Mons. Javier Echevarría)**

El Prelado del Opus Dei invita a aprovechar este "regalo del Santo Padre" para conocer mejor gracias a Pablo a Jesucristo. Como al apóstol, a todos los cristianos el Señor dice "Te basta mi Gracia" para llevar adelante las luchas de la vida ordinaria.

#### **1 de julio: San Pablo: vivir en Cristo (Prof. John Wauck)**

San Pablo comprendió que los padecimientos que sufrió como apóstol lo estaban identificando con Cristo. Con él, Cristo padecía. Es una invitación a cargar con la Cruz en nuestra vida ordinaria. Vídeo del Profesor John Wauck.

## **1 de agosto: San Pablo y el Matrimonio**

Amor y respeto. Esto es lo que pedía San Pablo a los esposos. La teóloga Carla Rossi explica las enseñanzas del apóstol sobre el matrimonio en la segunda entrega de los videos paulinos que la web del Opus Dei ofrece en este Año Jubilar.

## **1 de septiembre: La vocación de San Pablo**

En este nuevo vídeo de la serie sobre San Pablo, el profesor Bernardo Estrada habla sobre la vocación a la que fue llamado el Apóstol. Desde su encuentro con Cristo camino de Damasco, Pablo proclama la salvación gracias al Hijo de Dios.

## **1 de octubre: San Pablo y la filiación divina**

“Abba, Padre, Papá”. Así se dirigía Jesucristo a Dios cuando dialogaba

con su Padre. Es algo que también podemos hacer nosotros: llamar a Dios “Padre”. Él nos cuida como tal. Bob Gahl comenta esta realidad en un nuevo vídeo (01'45").

## **1 de noviembre: San Pablo y la unión de fe y razón**

El Apóstol descubrió una fe que en nada se oponía a la lógica humana. Por eso, fue siempre amigo del diálogo sincero con quienes rectamente buscan la verdad. Nuevo vídeo en el Año Paulino (04'40").

## **1 de diciembre: San Pablo, predicador incansable**

Prosigue la serie de vídeos mensuales sobre el Apóstol Pablo. En el mes de diciembre, se aborda la actividad apostólica de Saulo. ¡Ay de mí si no evangelizara!, llegó a exclamar (02'12").

## **1 de enero: Las cartas de san Pablo**

El profesor Bernardo Estrada nos introduce a la herencia que Pablo transmitió a los fieles de todos los tiempos: sus cartas a las comunidades cristianas de los primeros años (02'50").

### **1 de febrero: San Pablo y la caridad**

“Si no tengo amor...”. Sin la caridad, sin el amor a los demás, nuestras acciones pierden sentido. San Pablo dedicó a esta virtud un hermoso himno, que comenta en este vídeo la profesora Carla Rossi (02'44").

### **1 de marzo: San Pablo y la divinidad de Jesucristo**

El profesor Bob Gahl explica que el Apóstol tuvo una gran intimidad con Cristo. En Él descubrió al Hijo de Dios, al Señor, al Mesías. 10º vídeo con motivo del año paulino (01'46").

### **1 de abril: San Pablo y los primeros cristianos**

Nuevo vídeo sobre las enseñanzas de San Pablo. Este mes, el profesor John Wauck habla sobre el afecto del Apóstol hacia las primeras comunidades cristianas (03'16").

### **1 de mayo: San Pablo y el trabajo**

Nuevo vídeo con motivo del Año Paulino. Este mes se habla sobre el trabajo como dimensión esencial de la vida cristiana en las enseñanzas del Apóstol (02'02").

### **1 de junio: San Pablo y la Eucaristía** Con este vídeo concluimos la sección dedicada al Año Paulino que finaliza el lunes 29 de junio, día en el que celebramos el martirio de los santos apóstoles Pedro y Pablo (01,58").

---

